
アンケート一覧
問1 問2 問3 問4 問5 問6 問7

1 〇 女性 60歳代 下白木 必要 参加する
家に閉じこもる時間が多く人とのコミュニケーションも少なく
なっているので、行事によっては参加したい。

スタッフの皆様、ご苦労様です。

2 〇 男性 60歳代 上白木 必要 参加する

①競技種目等実施内容の精選（種目数減）
②時間短縮
③飲食の禁止
④会場の出入り口の管理
⑤参加者の把握（住所等）

感染症分類が2～5に代わるまではwithコロナでの対策を
講じて実施
（含むその時の感染状況も年頭にいれて）

3 〇 男性 50歳代 上白木 必要 参加する
行事は縮小、簡素化してもするほうが継続できると思う。ガ
イドラインも当然ですが、行事を継続できるよう見直しする
ほうがよい。

いろいろご苦労をおかけしました。

22 〇 男性 50歳代 小川 不必要 参加する
どの業界や行政においてもガイドラインに則して取り組ん
でいるため

初動が重要（発生時）である

23 〇 男性 60歳代 下白木 不必要 参加する
今年全く行事がなかったので、来年開催されるのなら積極
的に参加したいと思っています。

ワクチンの状況が不透明ですが、状況が改善されたとして
も食事を伴う行事については何らかの工夫が必要になると
思います。いろいろと御苦労をおかけしますが、行事開催
に向けてよろしくお願いいたします。

25 〇 女性 60歳代 下白木 必要 参加する 小人数だったら良いと思います

26 〇 男性 70歳代以上 小川 必要 参加する
①行事内容を吟味して開催
②企画次第

開催行事の絞り込み

35 〇 男性 60歳代 下白木 不必要 参加する
以前よりの行事でありコロナの問題が解決したのであれば
実施したほうが良いのではないだろうか。但し、どうでもよ
い行事は廃止すべき

54 〇 男性 40歳代 下白木 必要 参加する
コロナ対策を実施したうえで短時間であれば参加できると
思います。

60 〇 男性 40歳代 下白木 不必要 参加する コロン感染防止を徹底して頂ければ参加します。
高齢者が多いのでコロナが収まるまでは行事は自粛した
ほうが良いと思います。

77 〇 男性 70歳代以上 小川 必要 参加する 地区および通学路清掃、小規模で行う（パック等）
78 〇 男性 40歳代 小川 必要 参加する 興味、都合次第です。
79 〇 女性 70歳代以上 小川 不必要 参加する 状況で判断します。

91 〇 男性 60歳代 小川 必要 参加する
行事は大切です。なにより皆さんと会える事も幸せな事だ
と考えます。

協議会の役員さん頑張ってください。協力します。

100 〇 男性 70歳代以上 下白木 必要 参加する
年寄りは家に引きこもりがちになるので、外に出る機会を
作ったほうが良いと思います。

101 〇 女性 70歳代以上 小川 必要 参加する
地区の人と会う機会が減り、淋しく感じています。対策を
しっかりしてもらえば、行事を再開してほしいと思います。

102 〇 女性 60歳代 小川 不必要 参加する 今までも参加していました。

104 〇 女性 70歳代以上 上白木 未回答 参加する
特に意見はありません。できるだけ多くの人に参加してい
ただくように！

106 〇 男性 60歳代 下白木 必要 参加する
111 〇 女性 60歳代 小川 不必要 参加する


